

MAIRIE

Au début du 19^e siècle, la commune n'a pas de mairie. On se réunit chez le maire, on loue parfois une chambre à feu. En 1869 la mairie est installée au premier étage de la nouvelle école des garçons (7 rue du Stade).

Peu fonctionnelle et très excentrée, en 1926, après achat d'une partie du jardin du presbytère, on construit une nouvelle mairie sur les plans de l'architecte Maurice LEVESQUE. Le décor en briques du fronton et des fenêtres caractéristique du style Art Déco.

En 1990 le mur du jardin disparaît avec la construction des extensions sur les plans de l'architecte Yves SONNET. Le grenier, alors aménagé, accueille jusqu'en 2018 la bibliothèque municipale (à présent à l'Ecole Marie Pape Carpentier). La distribution intérieure a été modifiée en 2022 pour installer l'agence postale.



Carte postale vers 1930 Collection particulière

QRCODE rattaché mairie : Plans et Notes s/ Levesque

ANCIEN PRESBYTERE



De cette propriété privée comprenant vaste jardin, et nombreuses dépendances en partie détruites à la construction de la mairie, il ne reste que la grande maison et quelques annexes.

Demeure à sobre façade et corniche moulurée, la niche avec statuette de la Vierge et le clocheton, témoignent de sa fonction religieuse.

En 1863, l'abbé Lochet, vicaire au Mans, achète la propriété. A sa mort en 1881, il fait testament au profit du bureau de bienfaisance de l'église. Cette demeure devient alors presbytère, installé auparavant au 7 rue Notre Dame

Après la séparation de l'Eglise et de l'Etat en 1906, ce bâtiment devient presbytère sous administration municipale.

Au départ du dernier curé, l'abbé Froger en 1962, on l'utilise alors comme maison associative pour l'harmonie municipale, bibliothèque, comité des fêtes ... Elle accueille aujourd'hui salle de rencontres de Generation Mouvement , et cours de musique.

